
Giunta Gruppo UMI sui Licei Matematici 2 luglio 2024, ore 18.30 Piattaforma Google
Meet 

Presenti:  Francesco Saverio Tortoriello (Presidente), Luigi Tomasi, Alessandro Gambini, Maria
Giulia  Lugaresi,  Davide  Passaro,  Giorgio  Maria  Ottaviani,  Francesco  Bologna  e  Antonietta
Esposito (verbalizzatrice).

1. Comunicazioni 

Non vengono fatte comunicazioni all’apertura.

2. Approvazione verbale precedente

Si approva il verbale della seduta del 20 maggio. Si rimanda alla prossima seduta l’approvazione
del verbale del 24 giugno 2024 alla prossima seduta.

3. Nuove adesioni al Gruppo UMI

Il  Presidente  comunica  i  nominativi  per  l'adesione  al  Gruppo  UMI  dei  seguenti  soci:  Maria
Carmela  Lombardo,  Luca  Sbano,  Elena  Failla,  Ada  Maristella  Nazareni,  Giovanni  Vincenzi,
Giuseppa  Rita  Chiaramonte,  Laura  Tomassi,  Donatella  Ricalzone,  Tiziana  Durante,  Antonio
Contini, Pia Salerno, Stefano Montaldo, Giorgio Ottaviani.

La giunta approva.

4. Seminario Nazionale dei Licei Matematici 2024: determinazioni

Il Presidente condivide la bozza del programma. Si ribadisce che le comunicazioni ed i laboratori
hanno durata di 30 minuti ciascuno. Il Presidente propone 20 minuti per comunicazioni e 30 per
laboratori. Faggiano nella consultazione del sito verifica che è già pubblicato la durata ma si può
procedere con una rettifica dato che sono state accettate tutte le proposte.

La Giunta approva.

Il Presidente propone una tavola rotonda su “Liceo Matematico e Esame di Stato” con relatori gli
ispettori Ministeriali Marina Imparato e Domenica Di Sorbo. Ottaviani richiama la segretezza dei
nominativi di chi prepara le tracce di maturità e sottolinea la prudenza. Tomasi pur ritenendo la
proposta interessante,  mostra qualche perplessità.  Il  Presidente ne sottolinea il  valore aggiunto
rispetto alla classica tavola rotonda e propone Tomasi come moderatore della tavola rotonda

La Giunta approva.

Si prosegue con la lettura della bozza di programma. Al termine della lettura la Giunta approva.

La bozza diviene definitiva e si procederà con la locandina. Si ribadisce la gratuità dei soci UMI,
per la quota dei 30 il Presidente comunica che UNISA dal 1/06 non consente la costituzione di
comitati  organizzatori  ma  è  richiesta  la  tracciabilità,  pertanto  propone  di  fornire  l’IBAN  del
Dipartimento di Matematica di UNISA. Il presidente comunica che la disponibilità complessiva di
2000 euro proveniente da UMI e PLS al  momento non è certa.  Inoltre UNISA non accetta il
“pagherò” pertanto il Presidente comunica di avere messo a disposizione dal suo fondo di ricerca
una somma finalizzata alla copertura delle prime spese per l’organizzazione del Seminario.

Il  Presidente  anticipa  che  a  settembre  potrebbero  esserci  dei  cambiamenti  nella  commissione
divulgazione.
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5. Atto costitutivo Rete Nazionale Licei Matematici: approvazione proposte di modifiche

Il Presidente comunica che nell’accordo di rete nazionale è stato eliminato qualsiasi collegamento
con UNISA, ribadito anche nella riunione con i Presidi della rete. Inoltre comunica che ha richiesto
nella rete la presenza di due membri della giunta, uno nel comitato scientifico e uno nel comitato di
gestone. Inoltre essendo una rete di scuole è opportuno che sia un docente di scuola e non uno
Universitario.  Il  Presidente  chiarisce  che  la  Preside  della  scuola  capofila  ha  impresso
un’accelerazione  al  fine  di  ottenere  quanto  prima  la  certificazione  ministeriale.  Il  Presidente
comunica che ha avuto anche contatti con il MUR per avere lo stanziamento di quote aggiuntive
per i Dipartimenti universitari che lavorano al progetto Liceo Matematico. 

Ottaviani sottolinea l’importanza del punto all’odg. Apprezza il tentativo di una costituzione della
rete nazionale proprio per ottenere eventuali finanziamenti. Riporta alcuni passaggi che possono
essere  migliorati  precisando  che  c’è  una  convenzione  tra  MIM  e  UMI  che  deve  essere
necessariamente  citata  nelle  premesse.  Inoltre  già  ci  sono delle  convenzioni  con alcuni  Uffici
Scolastici regionali e che ogni istituto deve necessariamente avere stipulato una convenzione con
un Dipartimento per portare avente una sperimentazione di Liceo Matematico 

6. Varie ed eventuali

Si fissa la data della prossima riunione al 29 luglio alle 18:30. La Giunta è invitata alla riunione
con i referenti.

La riunione si chiude alle 20:01. 

il Responsabile del Gruppo il Segretario verbalizzatore 
Francesco Saverio Tortoriello Antonietta Esposito 
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